

FOR FRENCH CITIZENS - VIETNAMESE Official Urgent Electronic Visa - eVisa Vietnam - Online Vietnam Visa - Visa électronique vietnamien rapide et rapide en ligne, visa touristique et d'affaires officiel du gouvernement vietnamien.



Le gouvernement vietnamien a introduit la méthode la plus simple, la plus rapide et la plus facile pour demander un visa vietnamien [Demande de visa vietnamien](#) en ligne sur ce site Web. Vous pouvez désormais remplir le formulaire de demande de visa en ligne pour le Vietnam dans le luxe de votre maison sans vous rendre à l'ambassade du Vietnam. Remplissez le formulaire en quelques minutes, téléchargez votre photo de visage et la page de votre passeport et effectuez le paiement en ligne.

Après quelques jours, vous recevrez un eVisa vietnamien par e-mail. Vous pouvez visiter l'aéroport ou le port immédiatement sans vous rendre à l'ambassade du Vietnam. De plus, un cachet physique ou papier est requis sur votre passeport. Ce processus électronique également connu sous le nom d'eVisa ou Electronic Visa for Vietnam est disponible dans 80 pays. Si vous venez de l'un de ces pays chanceux, vous pouvez éviter la file d'attente pour postuler sur le portail en ligne pour le visa vietnamien. Vous pouvez prendre la photo depuis votre téléphone portable et nous envoyer un e-mail si vous ne parvenez pas à la télécharger. Vous devrez apporter votre passeport original à l'aéroport afin que les agents d'immigration de l'aéroport puissent tamponner la page de votre passeport pour entrer au Vietnam.

De plus, votre passeport doit être valable 180 jours à la date de votre entrée au Vietnam. Les pays suivants sont éligibles au visa en ligne pour le Vietnam, également appelé eVisa. Vietnam, Belgique, Pays-Bas, Inde, Nauru, Portugal, Croatie, Russie, Espagne, Îles Salomon, Qatar, Allemagne, Liechtenstein, Argentine, Pologne, Grèce, Australie, Brunei, États-Unis. , Danemark, Roumanie, Brésil, Malte, Bulgarie, Finlande, Islande, Azerbaïdjan, Philippines, Sainte-Lucie, Irlande, Mexique, Pérou, Slovaquie, Venezuela, Norvège, Géorgie, Mongolie, Estonie,

Slovénie, Lituanie, Colombie, Papouasie-Nouvelle-Guinée, Serbie, Kazakhstan, Uruguay, Émirats arabes unis, Suède, Corée, Arménie, Fidji, Monténégro, Suisse, Andorre, Cuba, Lettonie, Cambodge, Monaco, Canada, Nouvelle-Zélande, Italie, France, Luxembourg, Îles Marshall, Vanuatu, Chypre, Macédoine, Hongrie, République tchèque, Japon, Saint-Marin, Bosnie-Herzégovine, Moldavie, Biélorussie, Royaume-Uni, Panama, Autriche, Montserrat, Micronésie, Chili

Pour demander un visa vietnamien en ligne, suivez ces étapes :

Déterminez le type de visa nécessaire :

Visa touristique

Visa d'affaires

Visa électronique (disponible pour les ressortissants de 80 pays)

Choisissez la méthode de candidature :

Visa électronique : Il s'agit d'un visa électronique qui vous permet de rester au Vietnam jusqu'à 30 jours à des fins touristiques, commerciales ou autres.

Visa à l'arrivée (VOA) : Il s'agit d'un visa pré-approuvé que vous récupérez à votre arrivée dans un aéroport vietnamien. Elle n'est pas applicable pour les entrées terrestres ou maritimes.

Processus de demande de visa électronique :

Visitez le site Web officiel du gouvernement vietnamien pour les visas électroniques : Portail des visas électroniques pour le Vietnam.

Remplissez le formulaire de demande en ligne avec vos informations personnelles, les informations de votre passeport et votre itinéraire de voyage.

Téléchargez une photo récente au format passeport et une copie numérisée de la page biographique de votre passeport.

Payez les frais de visa non remboursables en utilisant une carte de crédit ou de débit.

Après soumission, vous recevrez un code de candidature. Utilisez ce code pour vérifier l'état de votre candidature.

Processus de visa à l'arrivée (VOA) :

Choisissez une agence de voyages en ligne fiable pour obtenir une lettre d'approbation de visa (lettre VOA).

Remplissez le formulaire de candidature en ligne sur le site de l'agence.

Payez les frais de service pour le traitement de la lettre d'approbation.

Dans quelques jours ouvrables, vous recevrez la lettre d'approbation de visa par e-mail.

Imprimez la lettre d'approbation et préparez deux photos au format passeport et un formulaire d'entrée/sortie complété (formulaire NA1).

À votre arrivée dans un aéroport international vietnamien, présentez la lettre d'approbation, le passeport, les photos, le formulaire rempli et payez les frais de timbre pour recevoir votre visa.

Préparez votre arrivée :

Assurez-vous que votre [Demande de visa vietnamien en ligne](#) passeport est valide pendant au moins six mois après votre séjour prévu au Vietnam.

Conservez des copies de votre lettre d'approbation de visa, de votre passeport et d'autres documents importants.

Pour des questions spécifiques ou une assistance supplémentaire, vous pouvez contacter l'ambassade ou le consulat vietnamien de votre pays.

Government of Vietnam has introduced the simplest, quickest and easy method to apply for Vietnam Visa Online on this website. You can now fill out the Vietnam Visa Online Application Form from the luxury of your home without visiting Vietnam Embassy. Fill the form in couple of minutes, upload your face photograph and passport page and make payment online.

After a few days you will receive [vietnamse eVisa Application](#) by email. You can visit the airport or seaport straight away without going to vietnamse Embassy. Also, there is on physical or paper stamp required on your passport. This electronic process also known as eVisa or Electronic Visa for Vietnam is available to 80 countries. If you are from one of these lucky countries, you can skip the queue to apply on Online Portal for Vietnam Visa. You can take the photo from your mobile phone and email us if you cannot upload. You will need to carry original passport to the airport so that the immigration officers at the airport can stamp your passport page for entry into Vietnam.

Also, your passport must be valid for 180 days on the date of your entry into Vietnam. The following countries are eligible for Vietnam Online Visa aka eVisa Vietnam, Belgium, Netherlands, India, Nauru, Portugal, Croatia, Russia, Spain, Solomon Islands, Qatar, Germany, Liechtenstein, Argentina, Poland, Greece, Australia, Brunei, United States, Denmark, Romania, Brazil, Malta, Bulgaria, Finland, Iceland, Azerbaijan, Philippines, Saint Lucia, Ireland, Mexico, Peru, Slovakia, Venezuela, Norway, Georgia, Mongolia, Estonia, Slovenia, Lithuania, Colombia,

Papua New Guinea, Serbia, Kazakhstan, Uruguay, United Arab Emirates, Sweden, Korea, Armenia, Fiji, Montenegro, Switzerland, Andorra, Cuba, Latvia, Cambodia, Monaco, Canada, New Zealand, Italy, France, Luxembourg, Marshall Islands, Vanuatu, Cyprus, Macedonia, Hungary, Czech Republic, Japan, San Marino, Bosnia and Herzegovina, Moldova, Belarus, United Kingdom, Panama, Austria, Montserrat, Micronesia, Chile.

To apply for a Vietnamese visa online, follow these steps:

Determine the type of visa needed:

Tourist visa

Business visa

Electronic visa (available to nationals of 80 countries)

Choose the application method:

Electronic Visa: This is an electronic visa that allows you to stay in Vietnam for up to 30 days for tourism, business or other purposes.

Visa on Arrival (VOA): This is a pre-approved visa that you collect upon arrival at a Vietnamese airport. It is not applicable for land or sea entries.

Electronic visa application process:

Visit the official Vietnamese government website for e-visas: [Vietnam e-visa portal](#).

Complete the online application form with your personal information, passport information and travel itinerary.

Upload a recent passport size photo and a scanned copy of your passport biographical page.

Pay the non-refundable visa fee using a credit or debit card.

After submission, you will receive an application code. Use this code to check the status of your application.

Visa on Arrival (VOA) Process:

Choose a reliable online travel agency to obtain a visa approval letter (VOA letter).

Complete the online application form on the agency's website.

Pay the service fee for processing the approval letter.

Within a few working days, you will receive the visa approval letter via email.

Print the approval letter and prepare two passport-size photos and a completed entry/exit form (form NA1).

Upon arrival at a [Vietnamese Visa Online Application](#) international airport, present the approval letter, passport, photos, completed form and pay the stamp fee to receive your visa.

Prepare your arrival:

Make sure your Vietnam Visa Online Passport Application is valid for at least six months after your planned stay in Vietnam.

Keep copies of your visa approval letter, passport and other important documents.

For specific questions or additional assistance, you can contact the Vietnamese embassy or consulate in your country.